Ratifican en Uruguay disposición de Cuba de apoyar a los pueblos



La Habana, 21 feb (RHC)- El miembro de la Dirección Nacional de los Comités de Defensa de la Revolución Yunies Romero expresó en Uruguay que Cuba está dispuesta a seguir ayudando y cooperando con los pueblos del mundo.

En un acto organizado por la Comisión Nacional de Organizaciones Sociales en Uruguay, se refirió el joven dirigente a las tareas que desarrollan los Comités de Defensa cubanos y lo que representan tras 60 años de creados.

Romero anunció que en mayo venidero La Habana acogerá una reunión del Frente Continental de Organizaciones, a la que pertenecen los Comité de Defensa cubanos, la cual servirá para conocer las experiencias de diversas organizaciones en la base.



Radio Habana Cuba